

NO DO  
AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

SALIDA	
N.º Exp.	127
Fecha	9 de 21 de 2012
Area	Grupo Municipal de Izquierda Unida

Grupo Municipal IULV-CA

Antonio Rodrigo Torrijos  
Portavoz

A/A Excmo. Sr. Alcalde  
D. Juan Ignacio Zoido Álvarez

Sr. Alcalde:

El pasado 4 y 5 de diciembre tuvo lugar en Sevilla la final de la Copa Davis. Antes, durante y después de la celebración de la misma se ha difundido una serie de cifras en relación al costo, que este acontecimiento ha supuesto para las arcas municipales. Tan es así que, hoy por hoy, desconocemos cuál ha sido el desembolso efectuado por el Ayuntamiento.

En el Pleno ordinario del mes de Diciembre de 2011, este grupo municipal elevó una pregunta al mismo, en el que venía a solicitar los datos precisos relativos al gasto concreto que el Consistorio ha destinado al evento. Y pide, además, que dicha información incluya tanto el desglose de las partidas de procedencia como la contribución aportada por la vía de convenios o patrocinios.

Como respuesta, se nos indicó que aún no había finalizado la contabilidad final del evento y por ende, cuando la misma se hubiera realizado, nos la remitirían a fin de que este Grupo tuviera la información precisa.

Pues bien, transcurrido un tiempo, que consideramos más que prudencial, volvemos a reiterar que se nos remita la información contable, con los datos requeridos en nuestra pregunta, a la mayor brevedad, tal y como indicábamos en la pregunta. Para este Grupo Municipal resulta de vital importancia que el Gobierno de la ciudad dé a conocer al detalle la legalidad y transparencia del procedimiento, por el que se han adjudicado todos y cada uno de los trabajos vinculados a esta celebración, en tanto que han conllevado un desembolso significativo para las arcas locales.

A la espera de una pronta respuesta a lo solicitado por el Grupo Municipal de IULV-CA, aprovecho la ocasión para saludarte atte.

Sevilla, a 9 de febrero de 2012

Antonio Rodrigo Torrijos  
Portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida

